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Protokoll der Mitgliederversammlung vom 07.12.2021; Ort: Eckernförde 
 
Anwesende: 

Name 

Ulf Kohlmann 

Jan von Horsten 

Tim Eisenreich  

Julia Petersen 

Miriam Schäfer 

Julian Sellmer 

Synje Kohlmann 

Lars Kirchwehm 

 
 

Vereinsname DRBV gesamt Stimmen RRA Anwesend? 

TSG Blau-Gold Eckernförde e.V. 76 5 Ja 

Flensburger TC e.V. 32 3 Ja 

RRC Flying Saucers Flensburg e.V. 147 7 Ja 

TSA d. 1. SC Norderstedt e.V. 13 2 Nein 

TSG Nimbus 2004 Schwesing/Husum e.V. 21 3 Ja 

Tanzen in Kiel e.V. 0 0 Nein 

R´n´R d. 'Dance and Fly' Eckernförde e.V. 256 12 Ja 

Rock´n Roll Club Teddybär Kiel e.V. 85 5 Ja 

 Gesamt 630 37 - 

Es gab somit 35 Stimmen im Rock n Roll Ausschuss von Seiten der Vereine sowie jeweils eine Stim-
me der Vorstandsmitglieder (insgesamt 40 Stimmen). 
 

 
Die Versammlung begann um 19:08 Uhr. 
 
Tagesordnungspunkte 
1. Begrüßung 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Zahl der vertretenen Stimmen 
3. Genehmigung der Tagesordnung und des Protokolls der letzten Versammlung (kann auf der 
Homepage des TSH eingesehen werden) 

Mitglied des Deutschen 
Tanzsportverbandes e.V. (DTV) 
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(DOSB) 
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Miriam Schäfer 
Schriftwartin im RRA i. TSH 
 
 
E-Mail: schaefer@tanzen-in-sh.de 
www.tanzen-in-sh.de 
 
Geschäftszeiten/Geschäftsstelle:  
Mo: 12:30 - 17:00 und  
Do. 09:00 – 13:00 Uhr 

 
Bankverbindung des TSH: 
 Kto: 260 800 
 BLZ: 222 900 31 
 Volksbank Itzehoe 



 
 

4. Fragen zu den Berichten der Ausschussmitglieder 
5. Belange der Rock ´n´ Roll Jugend 
6. Wahlen: 1. Vorsitzende/r und Sportwart/in 
7. Änderungen der R´n´R Ordnung 
8. Anträge 
9. Haushalt 2020/Planung 2021 
10. Verschiedenes 
 
Punkt 1: 
Ulf Kohlmann begrüßte die Teilnehmer der Jahreshauptversammlung.  
 
Punkt 2: 
Er stellte fest, dass die Versammlung beschlussfähig ist. Es gab 42 vertretene Stimmen, 37 aus den 
Vereinen und 5 Stimmen aus dem Vorstand. 
 
Punkt 3: 
In der Einladung wurde auf die Tagesordnung und das Protokoll der vergangenen Sitzung hingewie-
sen. Es gab keine Einwände gegen das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung. In der  Tages-
ordnung wies Ulf auf einen Fehler hin beim Thema Haushalt. Es wurde der Haushalt 2021 benannt, 
gesprochen wird aber über den Haushalt 2020.  Zudem muss es Planung 2021 und nicht wie in der 
Einladung Planung 2022 heißen. Im Anschluss wurde die Tagesordnung einstimmig angenommen.  
 
Punkt 4: 
Es gab keine Fragen zu den Berichten der Ausschussmitglieder. 
 
Punkt 5: 
Im Vorwege der Versammlung wurden bei den Mitgliedern angefragt, ob jemand einen Einwand hat, 
wenn im Rahmen dieser Veranstaltung auch die Belange der Jugend aufgenommen werden. Es gab 
keine Einwände. Julia berichtete kurz von der Jugendversammlung. Hauptthema war „Prävention 
gegen sexualisierte Gewalt“. Es sollen zukünftig Maßnahmen erarbeitet werden um die Sportler/innen 
besser zu schützen. 
 
Die Jugendordnung soll überarbeitet werden, da sie schon ca. 20 Jahre alt ist. Die Aufgabe wurde an 
Julia Petersen abgegeben.  
 
Punkt 6: 
Zur Wahl stand folgende Position: 1. Vorsitzende/r 
Ulf Kohlmann wurde vorgeschlagen vom Ausschuss.  Er wurde einstimmig zum 1. Vorsitzenden ge-
wählt (keine Enthaltungen) und nahm die Wahl an.  
 
Außerdem stand zur Wahl: Sportwart/in 
Jan von Horsten wurde vorgeschlagen vom Ausschuss.  Er wurde einstimmig zum Sportwart gewählt 
(keine Enthaltungen) und nahm die Wahl an.  
 
Punkt 7: 
In der R´n´R Ordnung musste das Wort „Delegiertenversammlung“ gegen das Wort „Mitgliederver-
sammlung“ ausgetauscht werden. Gleiches gilt für „Delegierte“, was durch „Mitglieder“ getauscht 
werden musste. Delegierte müssten vorher bestellt und entsprechend eingeladen werden. In unserer 
Realität gehen die Einladungen aber an die Vorstände der Vereine.  
 
Außerdem wurde der Satz „Die Bezeichnungen von Ämtern in dieser Ordnung sind geschlechtsneut-
ral“ eingefügt.  
 
Diese Änderungen wurden einstimmig angenommen. 
 
Punkt 8: 
Es gab keine Anträge. 
 



 
 

Punkt 9:  
Übersicht über die Aufwendungen 
- Reisekosten Bund: Dieser Posten wurde aufgestockt auf 800 Euro. Pandemiebedingt lag der Posten 
dann aber nur bei 169,10 Euro. 
- Reisekosten Land Rock n Roll: wurde ebenfalls aufgestockt auf 500 Euro. Pandemiebedingt lag der 
Posten dann aber nur bei 147,68 Euro. 
- Rock n Roll Kader: Sollwert lag bei 7600 Euro, Ist-Wert bei 5415, 56 Euro.  
- Rock n Roll Konzeptionelle Förderung: Sollwert lag bei 1500 Euro, Anschaffungen für das neue Tur-
nierkonzept führten dazu, dass der Wert bei 3000 Euro lag. 
- Rock n Roll Förderungen: ist ein neuer Posten, der 2020 noch nicht verwendet wurde 
- Einzelpaarförderung; dieser Posten müsste eigentlich Rock n Roll Turnierfahrten heißen;  
- Rock n Roll Fachtrainer: 600 Euro entfielen auf einen Online-Lehrgang, angesetzt waren 2020 1500 
Euro. 
- LM Rock n Roll: es fand keine LM statt, daher keine Ausgaben 
- DM Rock n Roll, DM u. Int. Meist; dieses Konto entfällt zukünftig 
- Rock n Roll Breitensport: Soll-Wert 500 Euro; Ist-Wert lag bei 71,71 Euro.  
- Weiterleitung LSV-Mittel; Soll-Wert 7000 Euro; Ist-Wert lag bei 3300 Euro 
- Rock n Roll Nordrangliste: Soll-Wert 100 Euro; Ist-Wert lag bei 0 Euro (es fanden keine Turniere 
statt) 
 
Übersicht über die Erträge 
- Rock n Roll: Soll-Wert 2700 Euro; Ist-Wert 2725 Euro 
- Rock n Roll Fachtrainer: Soll-Wert 2000 Euro; Ist-Wert 0 Euro 
- LSV & Stiftung: Soll-Wert 7000 Euro; Ist-Wert 3300 Euro 
- Rock n Roll DRBV: Soll-Wert 200 Euro; Ist-Wert 187,80 Euro 
 
 
Der Kassenprüfungsbericht 2020 vom TSH wurde verlesen. Der Bereich Rock n Roll wurde detailliert 
geprüft. Die Buchführung wurde als einwandfrei bezeichnet.  
 
Ausblick 2021 
Die meisten Posten sind in der Höhe der von 2020 sehr ähnlich. 
 
Punkt 10  
Lars Kirchwehm und Ulf Kohlmann bedankten sich beim Rock n Roll Ausschuss und bei den Verei-
nen für die Arbeit des letzten Jahres, insbesondere unter den Corona-Bedingungen.  
 
Es wurde nach einer Trainer-Schulung zum Thema Athletik gefragt.  
 
Die Sitzung wurde um 20.57 Uhr beendet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

  

 


